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EMPLOI : 

 Nous avons questionné la direction sur la reprise par DAHER du cheminement. 

M.MAGARD nous dit que cette décision a été motivée par un souci logistique : « Comme 

DAHER  gère la réception, il est logique qu’il prenne la continuité. De plus, le contrat avec 

ONET arrivait à terme. » 

En ce qui concerne le personnel, 2 personnes seront reprises par DAHER et les 2 autres 

seront reclassés par ONET. 

 

SALAIRE : 
Bilan semestriel des augmentations individuelles et comparaison 

 

 Nombre de 

promotions ou AI 
  Effectif catégorie   Pourcentage 

 

Atelier 210-212 

    2013 : 182 

    2014 : 174 

  2013 : 501 

  2014 : 483 

  2013 : 36,33% 

  2014 : 36,02% 

 

Cadres 

    2013 : 181 

    2014 : 184 

  2013 : 220 

  2014 : 229 

  2013 : 82,77% 

  2014 : 80,35% 

Tech /Employés/Divers 
    2013 :   77 

    2014 :   68  

  2013 : 163 

  2014 : 163 

  2013 : 47,24% 

  2014 : 41,72% 

Ensemble 
    2013 :  440 

    2014 :  426 

  2013 : 884 

  2014 : 875 

  2013 : 49.77%  

2014 :   48,69% 

 

 Nous pouvons constater que le nombre d’A.I est encore en diminution et que 

maintenant mêmes les cadres sont touchés !!! Jusqu’où ira la DG dans la non 

reconnaissance du travail !! 

 Nous avons aussi fait remarquer à M.MAGARD et M. PLAGNOL que la durée entre 2 

A.I était de plus en plus grande. Sur ce point, silence radio de la DL. 

 

IDÉES + : 

 Un dossier a été traité depuis la réunion d’octobre. Il reste 39 dossiers en attente de 

traitement. 

 

ÉQUIPIERS : 

 164 personnes ont travaillé en équipe au mois de novembre. 

 

CONGÉS DE NOEL : 

 Il y aura environ une dizaine de personnes qui travaillera  pendant cette période sur les 

nouveaux programmes (F8X et F5X), selon M. PLAGNOL. Ce chiffre est une 

approximation. Nous en saurons plus à la réunion DP de décembre. 

 

VETEMENTS  DE TRAVAIL : 

 A ce jour, le personnel qui a changé de taille pour la nouvelle dotation n’a  pas reçu celle-ci.  

Elle sera donnée pour la fin décembre. 

 Les tee-shirts actuels peuvent être mis au lavage normalement en attendant les nouveaux. 
 

COMPTE RENDU DP 

du 28 novembre 2014 

 

 

 



 

 

 

REPAS DE NOEL : 

 Après avoir lu notre demande d’un repas « amélioré » de Noël payé par la DL, (avec un 

grand sourire aux lèvres) M. MAGARD, comme chaque année, ne tiendra pas compte des 

efforts fournis par les salariés avec un grand NON. 

 

 

CONDITIONS DE TRAVAIL 

Hall 2 : 

 Nous avons fait remarquer qu’il n’y avait pas de chariots  « libre-service » (gants, pinceaux, 

seringues, etc…)  autour de la machine à PRC située contre l’ilot MEP, comme cela se fait 

dans les autres halls. La direction nous dit que tout est en commande et que le matériel 

devrait arriver en décembre. A suivre….. 

 

Magasin 20 : 

 Sur la question du manque de matériels, M.  PAGNOL nous dit qu’il n’en manque pas mais 

que certains postes informatiques étaient en panne. La réalité est tout autre. Il manque bel et 

bien des postes informatiques et des chariots pour que tout le monde puisse travailler dans 

de bonnes conditions. M. PLAGNOL va se renseigner sur le manque de matériel et va 

lancer une étude ergonomique sur les chariots. 

 

Congélateurs à rivets : 

 Nous avons fait part à la DL de la très mauvaise gestion des congélateurs. Ils sont (la 

plupart du temps) à moitié vides et le réapprovisionnement n’est pas fait en temps et en 

heures. La DL va communiquer (une fois de plus) à la hiérarchie afin que celle-ci pense à 

les faire réapprovisionner. 

 

DELTANET  

 Toujours des problèmes d’accès, le passage à documentum V5 n’a rien solutionné. A quand 

un accès simplifié pour tous ! 

 
 

TOURNIQUETS :  

 Lors du passage des personnes le tourniquet de gauche en entrant ne se déclenche pas 

systématiquement. Un contrôle sera fait pour résoudre le problème. 

 Nous avons demandé un graissage régulier des tourniquets pour améliorer la rotation et 

éviter les grincements de ceux-ci. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 2 décembre 2014 


